

Vos questions / nos réponses

Dépendance à l'ecstasy

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/01/2010 11:29

est-ce qu'on risque d'etre dependant des la premiere fois qu'on prend un exta ?

Mise en ligne le 06/01/2010

Bonjour,

"Ecstasy" est un terme générique couvrant une très grande diversité de produits. Les pilules vendues sous ce nom ne contiennent presque jamais exclusivement la substance active recherchée (MDMA) mais souvent une association de plusieurs substances actives (antiparkinsoniens, analgésiques, autres stimulants...) et inactives (sucre, savon...).

L'usage régulier d'ecstasy entraînerait une certaine tolérance, c'est-à-dire que la répétition des prises provoque une diminution des effets recherchés (effet énergisant, sentiment de calme, d'empathie...) alors que s'amplifient les effets indésirables (fatigue, angoisse, tristesse...).

La consommation d'ecstasy, quand elle devient trop régulière, génère une accoutumance psychologique. Il n'existe pas de dépendance physique à l'ecstasy. Ainsi, il n'y a pas de risque de devenir dépendant à l'ecstasy en une seule prise mais chaque consommation, même la première, présente des risques.

En complément de ces quelques informations, vous pouvez consulter la rubrique concernant l'ecstasy dans notre "dico des drogues" dont voici le lien ci-dessous.

Cordialement.

En savoir plus :

- ["Dico des drogues"](#)